

APARECE ENTRE LOS CASOS INVESTIGADOS POR LA CONTRALORÍA

Boric respalda renuncia de su cuñada por caso licencias médicas

Fiona Bonati dejó su cargo en Segegob antes de conocer el resultado del sumario administrativo iniciado tras conocerse que viajó al extranjero estando con licencia.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El Presidente Gabriel Boric se refirió este martes a la renuncia de su cuñada, Fiona Bonati, quien hasta la semana pasada se desempeñaba como funcionaria de la Secretaría General de Gobierno (Segegob). La decisión se produjo luego de que se iniciara un sumario administrativo por haber salido del país durante el 2023 mientras se encontraba con licencia médica.

En entrevista con Tele13 Radio, el mandatario afirmó que “lo que me parece deseable, destacable y correcto, es que en cualquier caso, independiente de la relación de parentesco que pueda existir con cualquiera, incluso conmigo, se cumplan las mismas condiciones”.

Boric agregó que Bonati optó por dar un paso al costado “antes del resultado del sumario porque ella misma dijo que los estándares tenían que ser mayores en el caso de la familia del Presidente”.

La periodista y esposa de Simón Boric realizó dos viajes al extranjero durante el año pasado, mientras tenía su postnatal extendido por una alergia alimentaria de uno de sus hijos.

Según su propio testimonio, el 28 de mayo se enteró de que figuraba en la lista de funcionarios bajo obser-



Fiona Bonati realizó dos viajes durante el 2023 cuando se encontraba con su post natal extendido.

vación de la Contraloría General de la República y renunció ese mismo día. La renuncia se hizo efectiva el 29 de mayo.

El 20 de mayo, la Contraloría informó que más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país mientras estaban con licencia médica, lo que motivó al Ministerio de Hacienda a instruir sumarios en distintas reparticiones públicas.

Desde el Ministerio Secretaría General de Gobierno señalaron que, “conforme a lo instruido por el Ministerio de Hacienda y la Contraloría General de la República, se dio inicio a un sumario administrativo desde la Subsecretaría de Gobierno, el que se encuentra en su fase investigativa. Posteriormente, la funcionaria pública

presentó su renuncia voluntaria a la Segegob a partir del 29 de mayo”.

Según 24 Horas, la periodista -casada con el hermano del Mandatario, Simón Boric- habría presentado su dimisión cinco días atrás, a través de una carta oficial en el que admitía los hechos pero indicaba que no era consciente de que estuviera cometiendo una ilegalidad.

“Esto no fue en dolo. No tenía conocimiento. Yo jamás, te lo juro, que jamás pedí una licencia para irme de vacaciones o para irme al exterior, ésta fue una extensión de mi post natal”, dijo la periodista, que comenzó a trabajar en la Subsecretaría en noviembre de 2020, dos años antes de que su cuñado fuera elegido Presidente.

Funcionaria desde el 2011

Fiona Bonati es periodista y era funcionaria pública desde 2011. Ingresó al Ministerio Secretaría General de Gobierno de Chile como funcionaria a contrata en noviembre de 2020, en la primera administración de Sebastián Piñera en el grado 8 del escalafón y sus funciones correspondían al “monitoreo de prensa para redacción de informes y minutos de trabajo para uso interno de la Segegob”, recibiendo un sueldo de \$2,5 millones.